
第２４回

若葉区泉地域コミュニティバス運行協議会
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令和４年６月２６日（日）
時間：１０時００分～
場所：白井公民館

講習室１・２



議事内容
○挨拶

○議事内容

１ 令和４年度運行協議会委員等について

２ 協議事項

（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し

（２）利便性向上に向けた取組み

（３）地域の観光資源と連携した取組みの検討

（４）大宮団地方面へのルート延長等の検討

（５）その他

【参考資料】

１ コミュニティバスの概要と現状

２ モバイルチケットによる利用者利便性向上のご提案（ジョルダン株式会社）

３ コミュニティバス「いずみバス」路線追加要請の件

４ 千葉市地域公共交通計画（概要版）
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１ 令和４年度運行協議会委員等（案）について
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〇オブザーバー（案） 千葉県交通計画課、八街市企画政策課、千葉都市モノレール㈱、泉寿会

〇委員（案）

【 １ 運行協議会委員等について】

〇会長（案） 下田町自治会 石橋 篤 ※前年度運行協議会会長

地区 所属等 氏名 備考

１ 第１７地区連協会 白井　忠和 副会長

２ 高根団地自治会 中田　　稔 交代

３ 高根グリーンタウン自治会 菊入　　寛 交代

４ 大広自治会 高橋　　進 交代

５ 新宮田自治会 大串　純弘 交代

６ 北谷津自治会 末田　昭敏

７ 第１８地区連協会 秋山　忍 交代

８ 中田自治会 君島　正一 交代

９ 富田自治会 仲田　治 交代

１０ 小間子自治会 田中　義一 交代

１１ 下田町自治会 飯沼　昭彦 交代

１２ 第１地区 大草町自治会 石井　正 交代

１３ 第２６地区 いずみ台ローズタウン自治会 三保　正志 交代

１４ 第２４地区 金親町自治会 松本　裕育 交代

１５ 下田町自治会 石橋　篤

１５ 若葉区地域振興課地域づくり支援室 筒井　亮子

１６ 都市部交通政策課 大木戸　孝也

第１７地区

第１８地区
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【２－（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し】

バス停の安全対策の抽出条件
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済
①

②

③

④

⑤ ⑥

安全対策上の支障があるバス停留所位置図
【２－（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し】

済
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〇 地域へのお願い

・バス停移動にあたり、自治会からバス停移動先の

お宅等にバス停移設の了承を頂く

※バス停移設には近隣地権者からの同意が必要です（道路管理者より）

※移設箇所は提案場所以外でも合意形勢があれば結構です

※壁掛けにする場合も同様です

・バスが移動してからの横断歩道の横断の徹底

・フリー乗降区間における乗降所の注意

解決に向けての方向性
【２－（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し】
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①大草台 移設済み

②第７団地 未対応

③いずみ台ローズタウン東 移設済み

④大広稲荷神社 調整中

⑤富田入口（御成街道） 未対応

⑥富田町① 未対応

⇒引き続き地権者の方等との調整をお願いします。

協議・調整状況
【２－（１）安全対策上の支障があるバス停位置の見直し】



①バス停の位置の見直し
・商店等休憩施設付近への配置

・現状の利用実態へあわせた配置

②フリー区間のエリア拡大

・第２２回協議会で提案があったさらしなバスの

下田町③～大井戸町②のフリー区間拡大について、

警察協議の結果、拡大が承認されましたので、次回ダイヤ

改正時に反映します。

①②ともに地域住民等から意見等あれば提案ください。
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協議・調整状況
【２－（２）利便性向上に向けた取組み】



③現地に応じた停留所名へバス停留所名の変更
・「乳牛育成牧場」→「千葉ウシノヒロバ」

・「若葉球技場入口」→「中田スポーツセンター」

・「子安神社」→「いずみ苑前」

⇒次回ダイヤ改正時に停留所名を変更します。

・「平成元商前」→「さんたファーム前」

⇒新たに提案がありましたのでご意見をお伺いします。

④回数券制度の再導入

⇒再導入に向けてバス事業者と調整を進めていきます。
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協議・調整状況
【２－（２）利便性向上に向けた取組み】
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【２－（３）地域の観光資源と連携した取組みの検討】

「チバノサト」について

◇グリーンツーリズムが楽しめる「チバノサト」のエリアイメージ◇

〇チバノサト

千葉市の若葉区・緑区を拠点に、自然豊かなロケーションでグリーンツーリズムが
楽しめるエリアとして、観光振興に力を入れています。

出展：「千葉市「チバノサト」ホームページ」



地域住民

地域事業者等

交通事業者

市

・臨時ダイヤ、土日ダイヤの検討

・観光資源と連携した乗車券の販売
11

観光資源を有効活用する運行の可能性検討
【２－（３）地域の観光資源と連携した取組みの検討】

運行協議会委員に農園等の地域事業者も加えて、

観光資源と連携したコミュニティバスを目指してはいかがでしょうか。

市は地域の努力をサポート
市負担（運行助成金）

バス・タクシーの運行
専門的観点からの助言
（運行計画・各種手続き）

地域は最大限努力
（明確な乗車目標）

地域負担（運賃・路線等検討）

観光との協調により
コミュバス利用促進
⇒地域活性化

コミュバスの運行支援



①地域事業者の協議会等への参画
⇒賛成多数で承認されました。

参加いただける地域事業者等とワーキンググループ（※）

を設置し、検討した内容を協議会の場で諮ることを提案。

具体的な参画方法についてご意見を伺います。

※特定の問題や課題について専門に調査検討を行う運行協議会の下部組織。

参画していただける地域事業者等がいましたら、事業者名、担当者氏名、連絡先等を連絡ください。

②デジタルチケットについて

⇒賛成多数でしたが、高齢者の方の利用に不安の声も

ありましたので、改めてご意見を伺います。
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観光資源を有効活用する運行の可能性検討
【２－（３）地域の観光資源と連携した取組みの検討】



いずみ台ローズタウン自治会より相談のあった「朝、夕の時、大

宮小方面にコミュニティバスを循環してもらうことはできないか。」に

ついて、別添のとおり運行ルート・ダイヤ変更案や、その効果等に

ついて自治会から提案がありました。書面会議に引き続きご意見

をお願いします。
※提案内容について事前に千葉中央バス(株)に確認していただき、対応可能との回答ありました。

【変更概要】

・ ４つの順路（②⑧⑩⑫）に五社神社～大宮団地間の往復ルート

を追加（１ルート１６分程度走行時間が延長）

・上記延長を調整するため、運行順④（千城台9：02発）を減便

（いずみバスを１５便／日⇒ １４便／日に変更）

※本件については利用者が直接影響をうけることから、複数回の協議を重ね

た後に判断する方針です。
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大宮団地方面へのルート延長等の検討
【２－（４）大宮団地方面へのルート延長等の検討】



委員の推薦について

第１７地区連協会より、社会福祉協議会白井地区部会長の

駒野様の推薦がありました。

次回運行協議会よりオブザーバーとして参画いただくことについ

てお意見を伺います。

※協議会に複数回ご参加いただいた後、正式に委員就任について議事を諮りたいと考えています。
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その他ご意見等について
【２－（５）その他】


